

COLEGIO MADRE DE DIOS PRESENTACIÓN DE EQUIPOS

# Con el voleibol por bandera



Voleibol benjamín.



Voleibol alevín.



Club de gimnasia rítmica.



Voleibol infantil.



Voleibol cadete.



Baloncesto alevín.



Voleibol juvenil.

**El colegio Madre de Dios es el único centro de la comarca del Gran Bilbao que cuenta con seis equipos de voleibol y el único de Bizkaia que ha conseguido formar dos conjuntos íntegramente masculinos**

**MIRIAM RODRÍGUEZ**

BILBAO. En los pasados Juegos Olímpicos de Londres tuvimos la oportunidad de presenciar una amplia variedad de deportes, entre ellos el voleibol en sus dos variantes: clásica y playa. Ambas modalidades se disputan tanto en categoría masculina como en femenina, algo que no sucede en las ligas escolares vizcainas. En estos lares, el voleibol es un deporte practicado mayoritariamente por chicas porque los chicos prefieren el balompié.

En el colegio Madre de Dios de Bilbao han echado por tierra ese mito y han conseguido formar dos equipos de voleibol íntegramente masculinos en categorías infantil y alevín. "Normalmente, los chicos que quieren jugar lo hacen en equipos mixtos, sin embargo este año hemos conseguido formar dos equipos solo de chicos y son los únicos de Bizkaia", asegura Jaione Gutiérrez, coordinadora de deportes. Al no poder crearse una liga masculina de voleibol escolar, estos chicos compiten en las ligas escolares contra las chicas.

El voleibol en este centro goza de una amplia tradición. Desde hace varios años y con su propio club, el colegio Madre de Dios puede presumir de ser el único centro del Gran Bilbao que goza de una aceptación tan grande entre sus alumnos de un deporte minoritario como es el voleibol. Además, recibe gente de fuera que quiere sumarse a su proyecto, pero no solo de este deporte vive el colegio porque entre sus muros se practica otra disciplina que crece a pasos agigantados.

La gimnasia rítmica es el otro gran pilar del Madre de Dios. Alrededor de cuarenta gimnastas entrenan dos días a la semana. "Comienzan en tercero de Primaria a competir y cuando pasan a Secundaria se convierten en federadas. También tenemos nuestro propio club y una muy buena cantera de gimnastas", asegura Jaione. Además, todos los años obtienen buenos resultados en las jornadas escolares.

La oferta deportiva se completa con judo, dos equipos de baloncesto y uno de fútbol 5. En este colegio, el fútbol no es el deporte mayoritario y es que los chavales, ya desde pequeños, buscan dar sus primeros pasos en el fútbol 7 o en el fútbol 11. "Nosotros solo podemos ofrecer futbito. Los niños prefieren marcharse a los clubes del barrio para jugar a fútbol", señala la coordinadora.

Con este proyecto deportivo, el colegio Madre de Dios quiere contribuir a la formación de sus alumnos no solo en materia educativa sino también en la deportiva. "Queremos contribuir a una formación fuera del horario lectivo e inculcar una serie de valores como superación, compañerismo, esfuerzo, alentar al que le cuesta más", subraya

COLEGIO MADRE DE DIOS PRESENTACIÓN DE EQUIPOS



Foto de familia de una parte de los alumnos que practican deporte en el colegio Madre de Dios de Bilbao. REPORTAJE FOTOGRÁFICO: JOSÉ SAMPEDEO



Baloncesto infantil.



Voleibol infantil.



Voleibol alevín.

Jaione. "Debe ser una participación lúdica abierta a todos. Participamos en el programa de deporte escolar de la Diputación de Bizkaia pero queremos que esto sea algo lúdico. Por otro lado, con este proyecto se pretende dar un servicio a las familias y a los alumnos y si los resultados acompañan, pues mejor".

**EL COLEGIO  
BILBAINO ES EL  
ÚNICO DE BIZKAIA  
CON DOS EQUIPOS  
DE VOLEIBOL  
MASCULINOS**

En cuanto a la participación del alumnado, desde el centro se muestran satisfechos. El número de alumnos crece cada año y con ello, esperan que el número de deportistas lo haga también. Por el momento, se mantiene y el futuro es alentador porque se han cumplido las expectativas.

**X Concurso de redacción  
BERDINTASUNA  
X. Idazkuntza lehiaketa**

Originalak jasotzeko epea: 2012ko abenduaren 10a.

Fecha Límite para la recepción de originales: 10 de diciembre de 2012.

**EMAKUMEAK ETA GIZONAK, MAILA BEREAN  
MUJERES Y HOMBRES, DE IGUAL A IGUAL**

Lan gehien  
bidaltzen dituen  
ikastetxeak  
**600 euro**  
irabaziko ditu!!

El centro escolar, que  
envíe más redacciones  
ganará un premio de  
**600 euros** para  
material escolar.

Ondorengo sariak banatuko dira Euskara zein Gaztelera Ataletako irabazleen artean:  
Se repartirán los siguientes premios tanto en la categoría de Euskera como en la categoría de Castellano:

**1 Ordenagailu eramangarria**  
Un ordenador portátil

**2 Premio Especial DEIA**  
Sari Berezia

**3 Un magnífico E-book con pantalla a color**  
Koloritzeko pantaila duen EBOOK zoragarria

Babesleak / Colaboradores:



Antolatzaile / Organiza:



**PUEDES CONSULTAR LAS BASES  
AL COMPLETO EN: [www.leizaola.org](http://www.leizaola.org)  
O EN EL TFNO.: 944213031**